

*Créateur multidimensionnel, l'expression est bien choisie et je me permets de l'emprunter pour décrire ce qui me fait vibrer, c'est d'être ce quelque chose en devenir toujours à la recherche d'autre chose, d'un ailleurs imaginaire qui est à chaque fois ni tout à fait le même ni tout à fait différent, un surpassement continuuel de soi, une tension vers l'inconnu séduisant (dans les deux sens du terme) même si l'abîme rôde, même si le funeste peut guetter le funambule, le loup sorti du bois. Bien-sûr, je n'ai pu expérimenter que sur moi mais viendra le temps de la vraie création, celle de la matière qui vit, celle qu'on touche avec les doigts. Des essais de mélange de matière m'en ont laissé jusqu'à présent le goût des promesses inachevées, le goût des délires de couleurs et de sensations que j'imaginai enfant être le monde de l'artiste, autre no man's land où certains se sont perdus.*